



★お知らせ★

令和3年4月より、  
竹野南地区コミュニティセンターの  
休館日が、**日曜日**になります。



わいわいみ・な・み市場、のぼり旗を新調

喫茶よつば、市場開催の日は、いつも黄色いハンカチと、のぼり旗を立てていましたが、旗が約4年経過し色あせてしまいました。

そこで、のぼり旗を新しく作りました。

3月からは、新しい旗でお待ちしています。旗の制作には、桑野本区の平田喜志枝さんにご協力いただきました、ありがとうございました。

各事業のお問合せ・申込は 竹野南地区コミュニティセンターまで 電話 48-0008

日	曜日	4月 活動・事業・センター貸館状況
4月1日	木	森本お花の会 19:30～
4月16日	金	おもてなしコーヒー 13:30～

- ・毎週月曜日 玄さん元気教室 13:30～
- ・毎週水曜日 食事サービス 9:00～11:30
- ・ “ ささえ愛通所サロンわいわいみ・な・み 10:00～15:00
- ・毎週木曜日 喫茶よつば 10:00～15:00



みんなの大切な交通手段

イナカーの乗車率が、下がっています！

昨年の第12期(令和元年10月～令和2年9月)のイナカー運行の実績集計では、新型コロナウイルス感染症予防のため、外出の自粛が行われた関係もあり、乗車率がかなり下がりましたが、なんとか三原線、床瀬線とも1便に対して1.0以上の乗車率になりました。

また、令和3年1月集計でも、1便に対しての乗車率が床瀬線 1.07% 三原線 0.77%となっており、三原線は特に利用が低く、存続が危うい状況です。

危険なウイルスから身を守る事も大切です、センターでの事業も緊急事態宣言で中止になる事も多く、イナカーへ乗る機会が減少していることも原因でしょう。

しかし、イナカーは、竹野南地区の大切な足です。

暖かくなってきたので、またイナカーウォーキングなどを、各区で取り組んでいただくなど、住民の皆さんの活動が必要となっています。

新型コロナウイルスの感染予防につとめながら、みんなでイナカーを守りましょう！

\* 交通に関するアンケートを実施します。ご協力をお願いします！



イナカーの令和2年10月からの実績評価

		10月	11月	12月	1月	2月	累計
三原線	利用者数(スクール以外)	93	147	102	72	80	494
	1便当たり利用者数	0.65	1.20	0.73	0.59	0.69	0.77
床瀬線	利用者数(スクール以外)	166	118	139	140	121	684
	1便当たり利用者数	1.17	0.97	0.99	1.15	1.04	1.07



## 竹野南学園生 募集!

# 募集中!

令和3年度の受講は、誰でも参加できます。

老人会に所属していなくても、参加していただけます。

近年、担い手不足などで各区の老人会が、無くなってきています。

南学園に参加をしていた方が『老人会に入っていないから南学園に行けない』『老人会が、なくなったから南学園に行けなくなった』と言われるのですが、老人会に所属していなくても参加できます。



竹野南学園 参加条件

- 竹野南地区のお住いの方
- 65歳以上の方
- みんなで、学び、楽しく活動したい方

以上の3つの条件を満たしていれば、参加していただけます。

参加方法

年度初めに、コミュニティセンターまで、お申込みください。

電話番号 48-0008

開催告知方法

南学園開講式で、年間事業予定をお渡ししますが、毎月発行のコミュニティたより「わいわいみ・な・み」のお知らせ・行事予定でもお知らせします。



## ヨチヨチランド 参加者募集!

### 令和3年度 ヨチヨチランド 参加者募集

みんなで、子育てや地域生活についておしゃべりしたり、遊んだり、ママ友、パパ友を作りませんか。

参加対象者

- 南地区にお住いの3歳以下のお子さんと家族

目的

- みんなでつどい、子育ての情報交換や交流など

内容

- 月に1回程度、季節の遊び、工作など

申し込み

4月20日までに、コミュニティセンターへ

電話48-0008



## 美味しくな〜れ!

### 三原味噌を、復活させたい!

以前三原区で作られていた味噌を、ずっと食べていた皆さんは、作られなくなったことを残念に思っていました。

そこで自分達でも作りたいという若手メンバーが三原区のか悦富美恵さんを講師に、作業手順を教わりました。

初めて味噌づくりをする方もおられましたが、みんなでワイワイ言いながらの作業で、楽しみながら行いましたが、味噌づくりは、2月の寒い時期に行います。

寒くて冷たい水に凍えながらでしたから参加した皆さんは「寒かった!でも、美味しいのが出来たらええなあ」と楽しめました。

持ち帰って、発酵させながら各自の家で育てます。

秋には美味しいお味噌になっているでしょう。



## お世話になりました!

### 森本駐在所 大谷さん新天地へ

いつも通学や地域の見守り、防犯等でお世話になっていましたが、駐在所の大谷さんが異動されることになりました。

大谷さんご家族は、地域の一員として様々な活動にも参加してくださっていたので、異動されると寂しくなります。

大谷さんは「竹野南小学校が、あと1年なので、最後まで通わせてやりたかったのが、残念です」と名残惜しく話されました。

大谷家のみなさん、新しい地でもお元気で活躍してください。

